



国府小学校だより

ウェルビーイング

令和6年7月10日発行

第3号

徳島市国府小学校



◇11月14日に、本校で『全国小学校道徳教育研究大会』を開催します！

日頃、保護者の皆様には、道徳だより『つなぐ』を通じて、本校の道徳教育の取組について紹介させていただいていますが、それに加えて、6月21日の参観日では、全学級で道徳の授業を行い、保護者の方に授業の様子を実際に見ていただきました。アンケートや授業に対する感想等のご協力、大変ありがとうございました。

本校では、令和4年度から県教育委員会より「道徳教育実践研究の指定」を受け道徳教育の研究を進めており、昨年10月26日には「徳島県道徳教育研究大会」を開催しました。そして、今年度はこれまでの取組の集大成として、11月14日（木）に、全国・県内各地から約500名の参加者を集め、『全国小学校道徳教育研究大会』を本校で開催します。



全国大会についての詳細は現在協議中ですが、大会は昼から開催で、各学年2学級ずつ授業を公開します。このため、授業を行わないクラスの児童は臨休に、授業を行うクラスの児童はお昼前からの登校を予定しています。詳細が決まり次第、ご連絡させていただきますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

◇会議室に新しいエアコンが設置されました！



北校舎2階西端の会議室には、PTAの先輩方によって設置されたエアコン（設置時期は不明）があり、これまで長い間、子供たちの学習やPTA活動時等に使われてきました。しかし、長年の使用により、故障したため、4月のPTA総会で小川PTA会長様よりお話がありまして、PTAバザー会計の残金と地域の方からのご寄付とを合わせ、新しいエアコンを購入することとし、6

月27日に設置が完了しました。

これによって、まだまだ続く猛暑の中でも、子供たちの学習や、PTA活動などが快適に行うことができそうです。大変ありがとうございました。

◇田んぼの学校（以西用水の観察）【4年生】

4年生は、総合的な学習の時間に「以西用水」について学んでいます。

6月25日（火）には、月の輪あわ国府（旧 国府ロマン保全隊）の皆さんや、県農林水産部 農山漁村振興課の方々から、田んぼの働きについてお話を伺いました。

7月3日（水）には、子どもたちは実際に延命に出かけ、普段は柵があり入れない「以西用水の取水池」のすぐ横まで特別に入らせてもらい、池の深さや水質について話を伺ったり、実際に以西用水に入って、水生生物を探したりしました。

子どもたちは、透き通った水の美しさに感動し、たくさんの生物が住んでいることに驚き、自然豊かな以西用水をいつまでも守り続けたいと感じたようでした。



◇牟岐少年自然の家宿泊学習【5年生】

7月4日（木）～5日（金）の二日間、5年生は牟岐少年自然の家で宿泊学習を行いました。

両日とも天気は快晴で、計画していた全ての活動を予定通り行うことができました。熱中症等、体調を崩す児童がでないか心配されましたが、大きく崩す子はおらず、全員元気に帰ってくることができました。

子どもたちは二日間という短い間ですが、家庭から離れ、大自然の中で友達とずっと一緒に過ごしながらか、「規律」「協同」「友愛」「奉仕」などの精神を学び、また、今まで気づけなかった友達の良い面を発見し、これまで以上に仲良しになって帰ってきたのではないかと思います。



